

Apple améliore son MacBook mais ...

ne corrige pas tout.

Séduisant, le MacBook noir gagne discrètement en performance mais conserve certains de ses défauts originels.

La promesse

Modèle haut de gamme grand public des portables Apple, le MacBook noir 2 GHz est particulièrement élégant. Conçu comme un ordinateur familial, il devrait à ce titre être capable de répondre aux exigences de chacun des membres de la famille : du multimédia au Net en passant par le jeu...

La réalité

Il paraît nécessaire, en guise d'introduction et sans aucune volonté d'inciter au passage au Mac, de repréciser quatre petites vérités qui font des Mac des PC pas comme les autres. Tout d'abord, les Mac peuvent faire tourner Mac OS X. Pour ne pas lancer de polémique, disons simplement que ce système d'exploitation est au moins aussi séduisant et facile d'utilisation que Windows XP ou Vista et que ses quelques limites (nombre de jeux disponibles limité par exemple), sont largement compensées par la quasi absence de virus. Ensuite, rappelons que les nouveaux Mac Intel sont capables de faire cohabiter sans encombre Mac OS X et Windows (ou Linux pour ceux qui préfèrent). Et qu'ils intègrent la suite multimédia iLife 6, qui propose des logiciels de création vidéo, musicale ou Web. Enfin, dernière vérité, les Mac ne sont plus ces machines qui sont belles et se taisent. Pour autant, elles souffrent encore de quelques défauts.

S&S >> 01net.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 27 novembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6922-apple-ameliore-son-macbook-mais.html>